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Die Arkturianische Gruppe 
 

durch Marilyn Raffaele, http://www.onenessofall.com/ 

Übersetzung: Wolfgang, Spiritscape (YouTube) 
 

 

~ Das EINE drückt sich als unendliche Form und Vielfalt aus ~ 

19.09.2021 

 

Liebe Leserinnen und Leser, willkommen zu dieser Botschaft, die euch in diesen 

Zeiten des Chaos und des Leids für so viele Menschen Hoffnung, Informationen 

und Kraft vermitteln soll. 

 

Zweifelt niemals daran, dass alles nach Plan abläuft, denn obwohl die Dinge so 

erscheinen mögen, seid ihr Zeugen einer notwendigen und wichtigen Facette des 

Aufstiegsprozesses, nämlich der Freilegung und Aktivierung von Schichten 

schwerer und falscher Energie, die aus dem universellen Glauben an zwei 

Mächte und die Trennung entstanden sind und sich über Äonen von Zeit 

angesammelt haben. Viele dieser Energien haben unsichtbar oder kontrolliert 

gelegen, aber sie sind immer noch vorhanden und können von denen, die mit 

ihnen im Einklang sind, genutzt werden. 

 

Damit die Erde in höherdimensionale Frequenzen übergehen kann, muss sie sich 

zuerst von alter und dunkler Energie befreien, denn diese Energie und die 

daraus resultierenden Schöpfungen können sich einfach nicht mit den höheren 

ausrichten. Das gilt auch für die Menschen, weshalb ihr zu dieser Zeit vielleicht 

körperliche, emotionale, mentale und sogar spirituelle Probleme erlebt. 

 

Wenn ihr ein Gefühl der Hoffnungslosigkeit verspürt, wenn ihr auf die Welt 

hinausschaut, erkennt, dass ihr das, was ihr seht, nach dreidimensionalen 

Maßstäben beurteilt, wie die Dinge sein oder aussehen müssen, um richtig zu 

sein. Es ist wichtig, sich immer daran zu erinnern, dass die ganze Welt jetzt 

eine neue und andere Energie erfährt, eine, in der die alten vertrauten Regeln 

und ihre Durchsetzung nicht mehr so funktionieren wie in der Vergangenheit. 

 

http://www.onenessofall.com/
https://www.youtube.com/channel/UCKWcIpgP-MegemSQM0I-roA
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Ein Großteil des Leidens, das sowohl die Erwachten als auch die Unerwachten in 

dieser Zeit erfahren, ist das Ergebnis von Versuchen, an veralteten 

dreidimensionalen Standards festzuhalten, wie die Dinge sein müssen, basierend 

auf dem, was gewesen ist. Verzweifelte und unfruchtbare Bemühungen, etwas in 

eine vertraute Form zu zwingen, werden und können nicht funktionieren, denn 

die Energie auf der Erde hat sich verändert und verändert sich weiter, so dass 

vieles, was aus alter Energie geformt wurde, in sich zusammenfällt, da es jetzt 

nichts mehr hat, was es aufrechterhalten und erhalten könnte. 

 

Ihr mögt persönlich auf irgendeiner Ebene Schmerz erfahren, aber erinnert 

euch daran, dass alles, was nicht im Einklang mit der Liebe ist, nicht real ist und 

kein Gesetz hat, das es unterstützt oder aufrechterhält. Dies ist die Illusion. 

Das menschlich Gute und das menschlich Schlechte mögen sehr real erscheinen, 

aber weil sie Konzepte einer tieferen, zugrundeliegenden Realität sind, haben 

sie nichts, was sie an ihrem Platz hält, und sie kommen und gehen. Menschlich 

gute Erscheinungen sind nicht realer als schlechte. Meditiert darüber. 

 

Erwartet nicht, dass die Klärung alter Verletzungen, Krankheiten, 

Überzeugungen oder Handlungen usw., von denen ihr einige über viele 

Lebenszeiten hinweg aktiv mit euch herumgetragen habt, über Nacht geschieht. 

Die Klärung alter Energie ist ein Prozess. Probleme auf allen Ebenen, die im 

Zellgedächtnis über viele Lebenszeiten hinweg festgehalten wurden, werden oft 

in jedem Leben zum Ausdruck kommen, einfach weil die Energie dafür lebendig 

und gut ist. 

 

Wenn ein körperliches, emotionales, mentales oder spirituelles Problem immer 

wieder auftaucht oder ewig zu dauern scheint, versucht, euch nicht entmutigen 

zu lassen und erinnert euch daran, dass das Loslassen alter gespeicherter 

Energie ein Prozess ist, der nicht über Nacht geschieht. 

 

Ihr seid die Starken. Sobald eine Person zu der Erkenntnis erwacht, dass sie 

Quelle im Ausdruck ist, gibt es keine Zufälle mehr, denn an diesem Punkt 

beginnt das Höhere Selbst, der Person die Erfahrungen zu bringen, die sie 

braucht, um tiefer zu gehen. Viele dieser Erfahrungen führen dazu, dass der 

aufrichtige Wahrheitsschüler das Gefühl hat, irgendwie versagt zu haben, aber 
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nein, es bedeutet einfach, dass die Seele jetzt bereit ist für eine intensivere 

Arbeit. Die gegenwärtigen Zeiten auf der Erde sind nichts für Schwächlinge, 

und deshalb wurdet ihr auserwählt, für den Aufstiegsprozess auf der Erde zu 

sein. 

 

Es ist leicht, die Tatsache aus den Augen zu verlieren, dass sich alles verändert, 

wenn Probleme auftauchen, ganz gleich welcher Art sie sind.  

Es ist einfach Gewohnheit, automatisch auf bekannte dreidimensionale Lösungen 

zu verweisen, während der Verstand hart daran arbeitet, alle leeren Räume mit 

Szenen von Untergang und Düsternis zu füllen. Ihr müsst euch daran erinnern, 

dass die Dinge nicht mehr so sein werden, wie sie es einmal waren. Viele 

verstehen das intellektuell, aber wenn Probleme auftauchen, fallen sie in alte 

Denk- und Handlungsweisen zurück, ohne zu wissen, dass viele Lösungen aus der 

Vergangenheit nicht mehr die energetische Unterstützung haben, die sie einmal 

hatten. 

 

Das bedeutet NICHT, dass ihr nicht einen Arzt, einen Heiler oder jemanden 

eures Vertrauens um Hilfe bitten könnt. Was es bedeutet, ist, dass ihr euch 

vorher fragt, was ihr über das Problem glaubt und ob es im Lichte der 

Wahrheit, die ihr kennt, wahr ist. Hört auf eure Intuition und vertraut ihr in 

diesen und allen anderen Angelegenheiten. 

 

Die einzige Realität ist das Göttliche Bewusstsein und SEINE Qualitäten.  

ALLES andere ist nur ein illusorisches Konzept dieser Realität. Wenn du zu 

einem Arzt geführt wirst, bedeutet das nicht, dass du versagt hast, es 

bedeutet einfach, dass du dir deiner Göttlichkeit noch nicht voll bewusst bist, 

aber du bist auf dem Weg. 

 

Wehrt euch gegen nichts. Es gibt einige, die die Erkenntnis einer absoluten 

Wahrheit erlangen und dann jegliche Hilfe ablehnen, weil sie glauben, dass sie 

an der Wahrheit, die sie erkannt haben, festhalten müssen, obwohl sie noch 

nicht zu ihrem Bewusstseinszustand geworden ist.  

Diese lieben Menschen leiden oft an schmerzhaften Krankheiten und sterben 

sogar an ihrem blinden Glauben an eine intellektuelle Aussage über die 
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Wahrheit. Verliert niemals die Tatsache aus den Augen, dass das Bewusstsein 

das Äußere bildet, nicht die Aussagen über die Wahrheit.  

Hilfe und Heilung gibt es auf allen Ebenen des Bewusstseins. 

 

Seid stark, ihr Lieben, denn ihr seid speziell für diese Zeiten auf die Erde 

gekommen, in denen ihr wusstet, dass ihr eure eigene Evolution und die des 

Planeten Erde voranbringen könnt. Alles läuft nach Plan. 

 

Wenn höhere Energiefrequenzen zur Erde fließen, lösen sie automatisch alles 

auf, was nicht mit ihnen übereinstimmt. Diejenigen, die wach sind, integrieren 

automatisch mehr dieser hochfrequenten Lichtenergien, weil sie in der Lage 

sind, sich mit ihnen auszurichten, weshalb viele von euch derzeit intensive 

Klärungen in Form von körperlichen Schmerzen und Problemen im Allgemeinen 

erleben. 

 

Fragt euch immer, wenn Probleme auftauchen: "Was glaube ich, was mich so 

fühlen lässt?" Das wird euch zu dem bestimmten Glaubenssatz führen, den ihr 

haltet und der jetzt an die Oberfläche kommt, damit er erkannt und durch die 

Wahrheit ersetzt werden kann. Integration und Klärung ist ein Prozess, der 

einfach nicht über Nacht geschehen kann, weil der physische Körper nicht in 

der Lage wäre, dem Druck eines sofortigen vollständigen Downloads von 

Hochfrequenzenergie sicher standzuhalten. 

 

Diejenigen, die kein Interesse an spirituellen Angelegenheiten zu haben 

scheinen, scheinen oft ganz gut zurechtzukommen, und ihr fragt euch vielleicht, 

wie es sein kann, dass ich, der ich versuche, Licht und Liebe auf die Erde und zu 

mir selbst zu bringen, all diese Probleme habe, während diese Person, die ein 

Leben führt, das vollständig auf dreidimensionalem Denken basiert und alle ihre 

Schmerzen und Freuden aus dem Physischen bezieht, keine Probleme zu haben 

scheint. 

 

Wisst, dass, wenn diese Person spirituell bereit ist, auch sie anfangen wird, 

angesammelte alte Energien zu klären, was vielleicht nicht mehr in diesem Leben 

geschieht. Beurteilt euch selbst oder andere nicht nach Äußerlichkeiten, die auf 

Vorstellungen von richtig und falsch beruhen.  
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Ihr könnt nie wissen, was in einem anderen Menschen vorgeht. Diejenigen, die 

scheinbar die katastrophalsten Leben haben, können in Wirklichkeit Dinge 

vollenden, die sie erfahren oder lösen mussten, um sich spirituell 

weiterzuentwickeln. 

 

Begrüßt alle sichtbaren und unsichtbaren Menschen, alle, von denen ihr hört, 

und alle, mit denen ihr in Kontakt kommt, mit Liebe. Das bedeutet nicht, dass 

ihr versucht, eine emotionale Anziehung zu jemandem zu empfinden, denn es 

kann sein, dass ihr die Person nicht einmal mögt, und das ist in Ordnung. Lernt, 

einfach in ihre Augen zu schauen und die Lebenskraft anzuerkennen, die hinter 

ihnen existiert, während ihr euch daran erinnert, dass es nur eine Lebenskraft 

gibt, und das ist Gott. Das ist die Arbeit, einfach die Gegenwart Gottes in allem 

anzuerkennen, was ihr seht, hört, schmeckt, berührt oder riecht, in dem 

Bewusstsein, dass nichts anderes existiert. 

 

Übt dies, während ihr eurem Tag nachgeht. Stellt euch einen winzigen Funken 

Licht im Herzen eines jeden Menschen vor - des Angestellten im Laden, eines 

Arbeitskollegen, des UPS- oder Postboten, eines Kindes oder eines älteren 

Menschen, des Polizisten. Es gibt keine Abstufungen von Liebe - ein 

freundliches Wort, jemandem die Tür aufhalten, den Hund streicheln oder sich 

Zeit nehmen, um das Wesen eines Baumes oder einer Blume zu würdigen - all 

das ist Liebe. Jeder scheinbar gewöhnliche Dienst, der mit Respekt und Liebe 

getan wird, ist Lichtarbeit. Lernt, die Göttlichkeit allen Lebens zu erkennen, 

und sie wird bald zu eurem Bewusstseinszustand werden, der sich durch euch 

ausdrückt, wohin ihr auch geht. Viele von euch befinden sich jetzt auf dieser 

Ebene. 

 

Unsere Botschaft ist einfach: Macht einfach weiter so. Wir wissen, dass die 

Probleme und das Chaos kein Ende zu nehmen scheinen und dass nichts jemals 

geschehen oder sich ändern wird, aber das ist der Prozess der Evolution. Auf 

diese Weise findet der Aufstieg eines Planeten statt.  

Andere Planeten haben es getan. 
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Die Evolution ist ein sich ständig entfaltender Prozess, der nicht aufgehalten 

oder vermieden werden kann, denn das Göttliche Bewusstsein ist und war schon 

immer die einzige Realität. 

 

Das EINE drückt sich als unendliche Form und Vielfalt aus. 

 

7Wir sind die Arkturianische Gruppe 


